

Korneuburg auf dem Weg zur FAIRTRADE-Gemeinde

Einladung: FAIRTRADE Österreich kommt am 11. Juni 2021 auf den Korneuburger Wochenmarkt



Thomas Wackerlig von FAIRTRADE Österreich lässt es sich nicht nehmen und kommt am 11. Juni 2021 auf den Korneuburger Wochenmarkt, um die Korneuburgerinnen und Korneuburger persönlich über die Werte von fairen Produkten zu informieren.

Fair gehandelte Produkte tragen unter anderem dazu bei, dass die natürlichen Ressourcen geschützt und der biologische Anbau gefördert wird. Sie helfen auch, gesellschaftspolitisch bessere Rahmenbedingungen für die Kleinbauernfamilien zu schaffen.

Kommen auch Sie am 11. Juni 2021 zum FAIRTRADE-Info-

stand am Wochenmarkt! Neben aktuellen Informationen vom Korneuburger FAIRTRADE-Team haben Sie auch die Möglichkeit, attraktive Preise im Rahmen eines Quiz zu gewinnen.

Antrag im Gemeinderat „einstimmig angenommen“

Der Gemeinderat der Stadtgemeinde Korneuburg hat in der Gemeinderatssitzung vom 5. Mai 2021 einstimmig beschlossen, dass der Antrag auf Aufnahme als FAIRTRADE-Gemeinde gestellt wird. Damit setzen wir den nächsten Meilenstein auf dem Weg zur FAIRTRADE-Gemeinde.

Parallel dazu arbeitet das FAIRTRADE-Kernteam intensiv an der weiteren Umsetzung, FAIRTRADE in der Stadt Korneuburg noch mehr bekannt zu machen und weitere Partner neben dem Handel, den Pfarren, den Gastronomiebetrieben und der Stadtgemeinde selbst zu gewinnen. Insbesondere gilt es, Gewerbebetriebe, weitere Gastro-



miebetriebe und auch weitere Korneuburger Institutionen zu überzeugen, fair gehandelte Produkte zu verwenden. Besonders erfreulich ist in diesem Zusammenhang, dass neben der HAK Korneuburg nunmehr weitere Korneuburger Schulen eine FAIRTRADE-Schule werden wollen.

Wenn auch Sie Korneuburg auf dem Weg zu FAIRTRADE unterstützen wollen, melden Sie sich bitte unter:

fairtrade@korneuburg.gv.at

Das FAIRTRADE-Team der Stadtgemeinde informiert Sie gerne.



ABHOLUNG - KREMIERUNG
ERDBESTATTUNG - URNEN
SÄRGE - GRABZUBEHÖR
TIERFRIEDHOF

ABHOLDIENST 0664 230 6284

www.tierbestattungen.at

Wir sind da, wenn Freunde gehen.